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Ma vie dans la belle ville de Bordeaux 

Coucou à tout le monde. 

Je m'appelle Jiline et depuis un peu plus d'un mois, je vis dans la magnifique 

ville de Bordeaux, dans le sud-ouest de la France. La ville de Bordeaux est très 

agréable, c'est une ville dynamique, de nombreux étudiants y vivent. C’est un 

lieu très vivant comme vous pouvez le voir sur les photos, elle est décorée d'une 

très belle architecture. 

Fin janvier, notre aventure en Irlande touchait lentement mais sûrement à sa 

fin. C'est avec des sentiments mitigés que nous avons pris l'avion pour 

Bordeaux. Nous étions tous préoccupés par des questions telles que : comment 

sera ma famille d'accueil et qu'est-ce qui nous attend ? L'impatience était 

grande et lorsque nous sommes arrivés à Bordeaux après un long voyage, la 

nervosité était en tout cas visible. Un taxi est venu me chercher à l'aéroport 

pour me conduire directement dans ma famille 

d'accueil, d'autres ont été accueillis 

directement à l'aéroport. Lorsque j'ai pu ensuite 

prendre ma chambre et passer les premières 

heures avec ma famille d'accueil, j'étais 

soulagée et prête à prendre un nouveau 

départ positif. 

Ici, à Bordeaux, je vis avec Pascaline, Thukko et 

leurs deux chats dans une maison familiale 

confortable, à environ 15 minutes en vélo du 

centre de Bordeaux. Je me sens déjà très bien 

ici, même si je n'y vis que depuis quelques 

semaines. Au début, la barrière de la langue 

était grande, mais après quelques jours déjà, il 

était possible de communiquer facilement. 

Le lendemain de notre arrivée l’école commençait déjà. Nous avons été 

répartis en différents groupes sur la base d'un test d'évaluation afin de rafraîchir 

les bases du français. Après les deux semaines de cours intensifs, nos pratiques 

ont commencé. Maintenant, nous allons à l'école deux fois par semaine, le 

lundi et le mercredi. 

Je fais mon stage dans l'entreprise Armatis. Armatis s'occupe du service client 

de différentes entreprises comme Aigle ou The Kooples, je suis sûr que certains 

d'entre vous ont déjà entendu parler de ces marques. Je travaille dans l'équipe 

du service client de la marque mondialement connue Lacoste. 

Lorsque nous avons rejoint l'entreprise, nous avons d'abord dû participer à un 

cours d'introduction d'une semaine et demie. Pendant cette période, nous 

avons tout appris sur le service client, l'histoire de la marque et les différents 

Figure 1 : Coucher de soleil à 

Bordeaux 



Jiline Casanova kv plus 2023/24 10.03.2024 

programmes et produits. Le travail est très varié et l'équipe, qui est responsable 

de l'Europe, est très multiculturelle et dynamique. L'ambiance entre les 

nombreux collaborateurs est excellente, ce qui me plaît beaucoup. 

Pendant mon temps libre, je me déplace presque exclusivement à vélo. À 

Bordeaux, il y a beaucoup d'activités culturelles. Mais une simple promenade 

le long du fleuve est aussi bonne pour la santé. Cette ville offre un grand choix 

d'activités et, dès que l'été sera là, les week-ends à la mer deviendront 

monnaie courante. 

Je suis très reconnaissante d'avoir eu cette chance unique et je vais profiter 

pleinement du temps qu'il me reste ici à Bordeaux. Je suis heureuse d'avoir pu 

apprendre deux langues et deux cultures. 

C'était un petit aperçu de ma vie ici. J'attends avec impatience d'autres 

reportages fantastiques sur notre vie ici à Bordeaux. 

 

Figure 2 : Tour guidé de Bordeaux après l'arrivée 

Figure 4 : Arc-en-ciel à Bordeaux 

Figure 3 : Le centre-ville de Bordeaux 


